
  

平成２５年第７回（１２月）出雲崎町議会定例会 

一 般 質 問 

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

１ 

 

加藤 修三 議員 

(一問一答) 

産業と観光の今後について 

 

柏崎市で行われた国際ご当地グルメグランプリでグランプ

リを獲得した勢いに乗じ 

 

（１）更なる町の知名度アップによる誘客、観光客増の活性

化に向けたビジョンをどう考えていますか。 

 

（２）水産業の資源確保と保護についてどう考えますか。 

 

（３）一次産業減少抑制と後継者対策どう考えていますか。

 

 

２ 

 

三輪  正  議員 

(一問一答) 

国土（地籍）調査の推進を 

 

国土（地籍）調査は地域づくりの基礎となる大変重要な事案で

あります。 

土地の境界や地目、面積などを明確化することで町づくり、公

共事業の迅速な推進や災害復旧などメリットは大変大きく、当町

においても、重要課題として強力に進めるべきと思いますが、町

長の考えを伺います。 

 

 

 


